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ОСТРЫЙ СИГНАЛ

Как хороший дирижер руководила этим
торжественным мероприятием председа�
тель городского учительского совета вете�
ранов Л.Н. Сущенко, и прошло оно в теп�
лой, сердечной обстановке.

Со словами приветствия к собравшимся
обратились А.И. Жутиков — председатель
совета ветеранов войны и труда г. Орла,
М.В. Вдовин — заместитель председателя
городского Совета народных депутатов,
Л.Н Поликанова — главный специалист го�
родского управления образования. Воспо�
минаниями о суровом времени поделились
Н.А. Соколов, В.Н. Мартынова, М.М. Арта�
монова.  Мария Михайловна, обратившись
к ветеранам, призвала их активнее участво�

вать в военно�патриотическом воспитании
молодежи.

С большим интересом слушали присут�
ствовавшие стихи и песни, исполненные
членами клуба "Мудрость". Зал с воодушев�
лением поддерживал выступавших.

Участникам войны были вручены продук�
товые наборы и деньги.

Выражаем большую благодарность спон�
сорам — ООО "Планета" (руководители 
Г.А. Перелыгин, Н.Г. Рвачев), городскому
управлению образования (А.В. Шатохин) —
за материальную поддержку.

Б. АЛФЕРЬЕВ.

Ветеран войны 

и педагогического труда.

ДОЛГОЖДАННАЯ ВСТРЕЧА

УВАЖАЕМЫЕ
ЧИТАТЕЛИ! 

Мы ждём ваших писем 

по адресу: 

302000, ГСП, г. Орёл, 

ул. Брестская, 6.

Строки из письма в

редакцию: "Мы, жители
деревень Касьяновка и
Вязки, поселка Дружба,

дачники садоводческого общества "Тай�
ное" Орловского района — всего несколь�
ко тысяч человек, обращаемся к вам с
просьбой: помогите решить нашу пробле�
му!

Как только сворачиваешь с дороги, ве�
дущей к сталепрокатному заводу, попада�
ешь как будто на Луну: вся дорога — в
ямах, от былого покрытия остались лишь
куски, которые только усугубляют поло�
жение. Как после бомбежки! По этой до�
роге ездят дачные автобусы, водители на
личном автотранспорте, огромные бензо�
возы. Люди ежедневно подвергают опас�
ности жизнь и здоровье!

Водители личных автомобилей регу�
лярно платят налоги, которые ежегодно
повышаются. А на наши просьбы привес�
ти дорогу в порядок ответ один: нет денег.
Но так же нельзя! Давайте вместе искать
выход. Например, можно частично при�
влечь средства многочисленных органи�
заций, расположенных до этого переезда.
Или будем, по традиции, ждать, когда
гром грянет?"

А.М. ПРИВИДЕНЦЕВ.

ОТ РЕДАКЦИИ. Все, кто ездил по до�
роге на Вязки, могли убедиться, что наш
читатель не сгущает краски. Дорога, дей�
ствительно, "убитая", и уже много лет ее
никто не ремонтирует. Есть ли перспекти�
вы решения этого вопроса и когда он бу�
дет решен, об этом редакция надеется уз�
нать от администрации Орловского райо�
на. Ответ администрации будет опублико�
ван.

«УБИТАЯ»
ДОРОГА

Об этом случае нам сообщила жи�
тельница Орла Людмила К., которая бы�
ла очевидцем. Происшедшее можно бы�
ло отнести к разряду непредвиденных,
но… Наша читательница сказала, что
случай�то не первый. В прошлом году
тоже упал тополь, повиснув над самой
дорогой. Жильцы решили самостоя�
тельно спасти положение: пытались
поднять повисшее дерево, развернуть,

но ничего не получилось. Попытки до�
звониться до различных служб тоже
закончились  неудачей. Спустя несколь�
ко дней приехали руководители пред�
приятия (читательница не помнит, отку�
да именно) и вместо того, чтобы сказать
людям спасибо за неравнодушие и бес�
покойство, их же и отругали: мол, "само�
гонку тут гоните да пьете (?!), лучше бы
деревья старые спиливали". 

А потому после последнего случая со
свадебным кортежем никто никуда зво�
нить не стал. Тополь общими усилиями
немного сдвинули в сторону и на том ус�
покоились.  Он, как сказала Людмила, и
сейчас лежит�полеживает где�то напро�
тив дома 75 по Болховскому шоссе как
напоминание о случившемся и предуп�
реждение о том, что это может повто�
риться.

И хотя заслон из старых тополей  при�
носит небольшую  пользу — защищает
от пыли местные частные домики, а  все
равно люди не против спиливания опас�
ных деревьев, которые вот�вот могут со�
рваться на дорогу, машины, прохожих…

И. ФИЛИНА.

ТОПОЛЮ ПРИГЛЯНУЛАСЬ НЕВЕСТА

В здании Заводского Дома творчества состоялась встреча работников
образования 9 участников Великой Отечественной войны. На ней
присутствовали также и труженики тыла. Уважаемая редакция! Хочу через

вашу газету выразить благодарность
заместителю главного врача по хи�
рургии Орловской областной клини�
ческой больницы  А.В. Чумаку, зав.
отделением хирургии П.Ю. Василье�
ву, лечащему врачу С.Н. Селезневу за
чуткость, внимание и высокий про�
фессионализм.

Только непосредственно столкнув�
шись с болезнью, в полной мере мо�
жешь оценить значимость труда ме�
диков.

Недуг, как и всякая беда, приходит
неожиданно, принося с собой не
только физические страдания, но и
чувство растерянности и страха пе�
ред неизвестностью. Благодаря точ�
ному диагнозу и своевременно ока�
занной помощи моя дочь смогла
вновь почувствовать себя здоровой и
вернуться к привычному образу жиз�
ни.

С.П. СУВОРКИНА.

СЛОВА
БЛАГОДАРНОСТИ

В настоящее время в облсовете гото�
вится предложение о внесении в Госдуму
законодательной инициативы о предостав�
лении льгот и ежемесячных денежных вы�
плат гражданам 1929—1945 годов рожде�
ния. Считаю необходимым внести в это
предложение некоторые дополнения.
Справедливо, если льготы будут предос�
тавляться и тем, кто родился раньше — на�
чиная с 1925 года. 

Под фашистским гнетом в один день —
3 октября 1941 года — в нашей области
оказались дети всех возрастов. Тем, кто
постарше, довелось пережить все тяготы
оккупации.  Мои ровесники, 1925—1928 го�
дов рождения, после освобождения горо�
да разбирали разрушенные здания, вос�

станавливали Орел. Те, кому посчастливи�
лось эвакуироваться, на заводах Урала со�
бирали оружие для фронта. Мы отдали
здоровье и силы на благо Родины. Многие
с военных лет имеют тяжелые хронические
заболевания, на лечение которых сейчас
не хватает средств. Тем, кто родился позд�
нее, не пришлось пережить многих тягот и
лишений, выпавших на долю моих одно�
годков.

Думаю, несправедливо забывать о на�
шем поколении. Неужели мы не заслужили
благодарности от государства? 

Л. СУХЕНКО.

Ветеран труда.

г. Орел.

ЗА СЕКУНДУ ДО БЕДЫ

В конце прошлого

года я отказалась

от социального

пакета по

некоторым объективным

причинам. И вдруг у меня

обнаружилось страшное

заболевание — сахарный

диабет. Смогу ли я

получать бесплатно

инсулин, одноразовые

шприцы и другие

антидиабетические

средства? Будет ли у

меня возможность

вернуть соцпакет и

когда?

И. ХОЛОДИНА.

Инвалид 2(й группы.

Дмитровский р(н.

Ситуация неожиданная. Дей�
ствительно, что делать человеку
в таком непредвиденном случае,
ведь предугадать подобные об�
стоятельства невозможно? Мы
обратились за консультацией в
областное управление здраво�
охранения.

В управлении рассмотрели
письмо жительницы Дмитров�
ского района и сообщили, что,
отказавшись от соцпакета, граж�
данин исключается  из реестра
лиц, имеющих право на получе�
ние набора социальных услуг в
течение всего текущего года.

По существующим на сегодня
регламентирующим документам,
право на получение набора со�
циальных услуг восстанавлива�
ется по заявлению пациента
лишь на следующий год. Для
восстановления права на полу�
чение соцпакета (куда входят и
медикаменты) на 2007 год уже
сегодня необходимо написать
заявление в Пенсионный фонд.

Кроме того, заявления граж�
дан, отказавшихся от соцпакета,
индивидуально  рассматривают�
ся администрацией лечебного
учреждения по месту жительства
для обеспечения инсулином за
счет местного бюджета либо за
счет препаратов, поступивших в
область в рамках реализации
федеральной программы "Са�
харный диабет". 

Областное управление здра�
воохранения передало письмо
нашей читательницы  главному
врачу Дмитровской районной
больницы для рассмотрения
возможности обеспечения паци�
ентки инсулином на 2006 год из
средств муниципального бюдже�
та либо других источников фи�
нансирования.

МОЖНО ЛИ
ВЕРНУТЬ

СОЦПАКЕТ?

Прочитала в "Орловской правде" (№75 от 11.05.06 г.) отчет с 519го
заседания областного Совета народных депутатов "О реформе
исполнительной власти, зарплатах бюджетников и детях войны" и
хочу высказать свою точку зрения. 

?

МНЕНИЕ ЧИТАТЕЛЯ

НЕ ЗАСЛУЖИЛИ ЛЬГОТ?

СПАСИБО

Дней десять назад по Болховскому шоссе проезжал свадебный
кортеж. Ничего не предвещало беды, и вдруг на одну из машин
упал старый высохший тополь, что рос на обочине дороги. К
счастью, дерево удачно соскользнуло по капоту и никто не
пострадал. Мгновенно отреагировали и водители других
машин, резко притормозив за секунду до беды.


